
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Interrogazione n. 664 

presentata in data 12 luglio 2018 

 a iniziativa del Consigliere Busilacchi 

 “ANPAS: sospensione servizi di emergenza e trasporto sanitario” 

a risposta orale 
 

 

Premesso che: 

• a seguito delle criticità sollevate da ANPAS Marche in merito al trasporto sanitario or-

dinario e di emergenza il Servizio Sanità della regione Marche aveva convocato una serie di 

incontri che si sono conclusi lo scorso 9 marzo con un accordo formale tra le parti; 

• l'ANPAS Marche, con nota del 30/06/2018, ha segnalato che nonostante il positivi ri-

sultati raggiunti con la firma dell'accordo, gli impegni assunti dalla regione Marche e da ASUR 

Marche sono stati disattesi e per questo motivo dal 09 luglio 2018 ANPAS avrebbe consegnato 

le chiavi dei propri mezzi ai Sindaci dei Comuni a cui fanno capo. 

• Lo scorso 6 luglio si è tenuto un ulteriore incontro che ha avuto esito negativo a seguito 

del quale la Prefettura di Ancona è intervenuta chiedendo di rinviare la consegna delle chiavi 

per consentire al Prefetto di porsi come mediatore tra le parti; 

• La proposta della Prefettura è stata accolta dall'ANPAS. 

 

Considerato che: 

• la sospensione dei servizi di emergenza e trasporto sanitario espletati dalle organizza-

zioni di volontariato ANPAS della Regione Marche recherebbe un grave pregiudizio alla Re-

gione Marche e all'ASUR Marche; 

 

  

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali azioni intenda promuovere per scongiu-

rare la situazione che si verrebbe a creare se la decisione fosse confermata definitivamente. 

 

 


